

北地区振興会

＝ みんなでつくろう！心豊かで活気あふれる“本渡北地区” ＝

心
感謝
思いやり
挨拶

本渡北地区振興会

〒863-0012
天草市今釜町10番43号
本渡北地区コミュニティセンター
☎・FAX 0969-23-4734
電子メール
kita-ko@city.amakusa.lg.jp

35回目の運動会 大いに賑わう！

本渡北地区大運動会

～本泉が2年連続、3回目の優勝！～

今年で35回目を迎える北地区の一大イベント「本渡北地区大運動会」が10月13日、北小学校グラウンドで開催されました。当日は、絶好の運動会日和に恵まれ、数多くの北地区住民が参加。巧み競争や縄跳び、綱引き、玉入れ、各種リレーなどに区民の力を合わせて、楽しそうに取り組んでいました。中でも、フィナーレを飾る“20人リレー”では今年も手に汗握るレースが繰り広げられ、各区テントで応援する皆さんからも大きな声援が送られていました。

なお総合成績は、本泉区(153点)が2年連続3回目の優勝。準優勝は大矢崎区(148点)、3位・中村区(127点)、躍進賞・今釜区でした。おめでとうございます。

本大会の開催にあたっては、北小学校の先生方や吹奏楽部・競技役員の子どもの皆さんをはじめ、109の事業所や各区役員の皆さん方にご支援・ご協力をいただいたほか、区長さんなどからご寄付をいただきました。皆様方に心から感謝申し上げます。



▲大矢崎の中尾友二さんファミリーが選手宣誓 ▲縄跳びの1位は24回を記録した今釜



▲今年も盛り上がった最終種目の20人リレー ▲今回の綱引きは中村が圧勝！



▲2年連続の優勝を飾った本泉区の皆さん

11～12月の行事予定

- 11月17日(日)～12月26日(木)
クリスマス・イルミネーション
- 17日(日) 天草マラソン大会
- 18日(月) 北地区ミニバレー大会・監督会議
- 21日(木) 第6回老人大学
- 25日(月)～29日(金)
北地区ミニバレー大会
- 12月6日(金) 北老連役員会
- 9日(月) 北区長会
- 12日(木) 第7回老人大学
- 14日(土) 小学生料理教室
- 中旬 北地区振興会役員会

料理教室の参加者募集！

【小学生料理教室】

- ▶対象＝北小学校の1～6年の児童(保護者は参加不可)。
- ▶とき＝12月14日(土)午前10時～。
- ▶ところ＝北地区コミュニティセンター。
- ▶メニュー＝シチュー、スパゲティ、飾り付きスポンジケーキ。
- ▶参加料＝無料。
- ▶定員＝先着20人。
- ▶持参品＝エプロン、ハンカチ、タッパー、水筒(お茶)。
- ▶申込方法＝11月15日(金)から同29日(金)までに、電話で同センター☎23-4734へ。

【マイ・キッチン】

- 毎日の献立に悩んでいる人や料理初心者の人など、どなたでも参加できます(託児はありません)。
- ▶とき＝12月16日(月)午前10時～。
 - ▶ところ＝①天草中央保健福祉センター②北地区コミュニティセンター。
 - ▶メニュー＝未定。
 - ▶参加料＝100円。
 - ▶定員＝各20人(先着順)。
 - ▶申込方法＝12月12日(木)までに、電話で天草中央保健福祉センター☎24-3737へ。



▲日本空手道連合会主催の「全国空手道選手権大会」で優勝した吉田啓希くん

吉田啓希くんが空手全国大会で優勝！

北小学校6年の吉田啓希くん（中村区）が、10月13日に大阪市で開かれた「全国空手道選手権大会」の6年男子形の部で、日本一の栄冠に輝きました。この部門には、各地区大会を勝ち抜いた48人が出場。小学2年生以降、県と九州の大会では負けなしの強さを誇る吉田くんは、決勝戦でこれまで7戦して勝ったことがなかった前回大会の優勝者と対戦。持ち前の動きの正確さやキレを発揮し、見事に勝利を収めました。「小学生最後の全国大会で、ライバルに勝って本当にうれしい」と笑顔で話す吉田くん。将来の目標は「全日本のチームに入って、世界チャンピオンになりたい」と語っていました。

第5回老人大学「北地区グラウンドゴルフ大会」

学級生など110人が和気あいあいとプレー！

10月17日、第5回老人大学「北地区グラウンドゴルフ大会」が大矢崎緑地公園で開催されました。大会には、老人大学の学級生や老人クラブ会員など110人が参加。当日は強風の中での競技となりましたが、参加した皆さんは、和気あいあいと楽しそうにプレーしていました。主な結果は、1位・吉原宏さん（今釜新町）34点、2位・末永正章さん（同）35点、3位・松岡近さん（今釜）39点、4位・金子国治さん（牛の首）40点、5位・岡村綱一郎さん（大矢崎）40点でした。



▲同じ班のメンバーが見守る中、ホールインワンを狙って第1打！

「クリスマス・イルミネーション」を実施します



北地区振興会と北青壮年会連絡協議会では、「クリスマス・イルミネーション」を実施します。今年も熊本県のキャラクター“くまモン”

をかたどった電飾や雪だるまのオブジェなどを設置予定。電球は、まちづくりのテーマを記す看板以外は、すべてLED（発光ダイオード）を使用します。なお、電気代は北地区振興会が負担します。

●期間＝11月17日(日)から12月26日(木)まで（11月17日が雨天の場合は同24日から）。

●点灯時間＝午後5時から同9時まで。

●ところ＝北小学校・正門一帯。

※北小学校正門前の道路は、多くの児童などが横断します。イルミネーションを見ながらの車の運転などは重大事故につながりますので、絶対にしないでください。

「北地区ミニバレーボール大会」にご声援を！！

今年で24回目を迎える「北地区ミニバレーボール大会」を、11月25日(月)～同29日(金)（予定）のいずれも午後7時30分から同10時まで、北小学校体育館で開催します。各区対抗により、熱戦が繰り広げられます。皆さんのご声援をお願いします。

「まちづくり研修事業」の参加者募集！！

市外の地域づくりについて学ぶ「まちづくり研修事業」の参加者を募集します。今回は、若者グループが仲間づくりをしながら地域の活性化を図る「僕らの楽校」（福岡県朝倉市）や、行政・NPO・住民が一体となった新しい形のまちづくりを進める「たぢあらい」（同県大刀洗町）の研修などを実施。期日は12月14日(土)から翌15日(日)まで。参加費3,000円（北地区振興会が負担）。定員は25人です（ただし北地区からは2人）。参加を希望する人は、12月6日(金)までに電話で北地区コミュニティセンター ☎23-4734へお申し込みください。